

SEGELN

Wendl siegte am Attersee

ATTERSEE. Lokalmatador Günther Wendl vom Union Yacht Club Attersee entschied die 24-Stunden-Regatta auf dem Attersee mit 95,3 Seemeilen für sich. Zwar war die Crew von Tobias Böckl (95,6) noch weiter gesegelt, wurde wegen des Umrechnungsschlüssels der verschiedenen Bootsklassen jedoch zurückgereiht. Bei wechselhaften Bedingungen - von Flaute bis zu Starkregen und Böen - sicherte sich Wendl auch die bis zur Renn-Halbzeit geführte 12-Stunden-Regatta, die ebenfalls zur Long Distance Challenge zählt.